

La démonstration que nous avons annoncée à la salle Jacques-Cartier a été très imposante. dit le *Journal de Québec*, Son Excellence le commissaire apostolique a pris place sur l'estrade, ayant à sa droite M. C. E. Légaré V. G. le P. de Bie, son secrétaire, le P. Bournigal, supérieur des Oblats et le frère Aphrantes, supérieur de la maison des frères à Québec. A sa gauche, on remarquait M. le maire de Québec, M. le curé de Saint-Roch et M. l'abbé Plamondon, desservant l'église Saint-Jean.

De nombreux ecclésiastiques s'étaient rendus à cette imposante manifestation.

“ Le commissaire apostolique a répondu aux adresses. Il a exprimé le bonheur qu'il éprouvait de voir l'affection profonde que l'on portait à Léon XIII dans ce pays. Il a ajouté que Sa Sainteté aime ardemment le Canada. Il a engagé les élèves à continuer à puiser un enseignement conforme à celui de Rome afin de préparer le triomphe de la vérité. Il a dit que si dans tous les pays on donnait la même éducation qu'au Canada, le triomphe de l'Eglise serait assuré et prochain.

“ Un élève récita une jolie poésie et présenta un bouquet à son Excellence. Après plusieurs morceaux de chant exécutés par le chœur des élèves, M. S. Hébert présidant à l'harmonium, Son Excellence donna sa bénédiction à l'auditoire qui encombrait la salle. Cette démonstration restera longtemps dans la mémoire des élèves de la belle institution des Frères de la Doctrine chrétienne.”

Sa Grandeur Mgr des Trois Rivières a conféré ce jours derniers, le titre de chancelier à M. l'abbé F. X. Cloutier qui a accompagné Sa Grandeur à Rome, et celui de vice-chancelier à M. l'abbé Béland, du secrétariat.

Les R. P. Rédemptoristes de Sainte-Anne de Beaupré, étaient en visite à Sherbrooke, ces jours derniers, pour prendre des arrangements relatifs à la construction d'une nouvelle église dans Sherbrooke-Est. L'administration de cette nouvelle paroisse serait confiée aux R. P. Rédemptoristes par S. G. Monseigneur l'Evêque de Sherbrooke.

Le Révd. J. B. Parent, vicaire de Saint-Léon, a laissé le vicariat de cette paroisse pour aller se dévouer aux missions canadiennes des Etats-Unis.

On télégraphie de Rome que le père dominicain Carberry a été sacré évêque de Hamilton, Ontario, hier, par le cardinal Howard, assisté par l'évêque de Kingston, les évêques coadjuteurs de New-York et Saint-Louis, et les évêques de Baltimore, Vincennes, Indiana, Little Rock, Orégon et Milwaukee.

Nous venons de recevoir trois petites brochures ayant pour